

Comunicado de prensa Cartagena, 13 de enero de 2025 2 páginas

Fundación Repsol impulsa el deporte escolar con el proyecto 'Activa tu Energía'

- Fundación Repsol ha organizado en Cartagena el evento de presentación de la iniciativa 'Activa tu Energía', destinada a promover la actividad física en niños de entre 6 y 11 años.
- Más de 4.200 niños y niñas de la Región de Murcia, de los que cerca de 2.000 son de Cartagena, contarán esta temporada con una equipación completa para sus partidos de fútbol.
- Durante el evento, en el que han participado los jugadores del Jimbee Cartagena, Tomaz Braga Nunes y José Miguel Olive 'Chemi', se han presentado las nuevas equipaciones que Fundación Repsol ha entregado a 56 centros educativos y clubes deportivos de la Región de Murcia.

Fundación Repsol ha presentado hoy la iniciativa 'Activa tu Energía' en el Palacio de Deportes de Cartagena, reuniendo a más de 250 niños y niñas de entre 6 y 11 años con sus familiares. El objetivo del programa es fomentar la práctica deportiva desde edades tempranas y promover un estilo de vida saludable entre los más jóvenes.

El evento ha comenzado con una charla por parte de los jugadores del **Jimbee Cartagena**, **Tomaz Braga Nunes** y **Jose Miguel Olive 'Chemi**', donde los deportistas han destacado la importancia del deporte y sus valores para el desarrollo físico y emocional de los niños y niñas.

Tras la presentación de las equipaciones deportivas, los asistentes han podido participar en diferentes juegos lúdicos y deportivos como carreras de globos, karts, circuito de habilidades con el balón o fútbol-diana. Las actividades, se han diseñado para fomentar la actividad física de una manera divertida y formativa permitiendo además la interacción entre los participantes y el trabajo en equipo.



El acto ha servido para presentar la equipación completa que Fundación Repsol ha entregado a más de 4.200 niños y niñas de la Región de Murcia, de 56 centros educativos y clubes deportivos, de los que 2.000 son de Cartagena.

En la presentación, han participado el director del Complejo Industrial de Repsol en Cartagena, **Antonio Mestre**; el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Cartagena, **José Martínez**; y el responsable de Patrocinio de Fundación Repsol, **Mateo Casal.**

El director del Complejo Industrial de Cartagena ha destacado que: "Activa tu Energía es un proyecto piloto que se enmarca en el compromiso de Repsol y su Fundación con el futuro de los más jóvenes fomentando la práctica deportiva desde edades tempranas y promoviendo estilos de vida saludables". Mestre, ha añadido que este proyecto, dirigido a los más pequeños, es un ejemplo de la implicación de Repsol con Cartagena y la Región de Murcia. "Es fundamental apoyar a los más jóvenes a través del deporte, proporcionándoles espacios para la convivencia y el trabajo en equipo, a la vez que se fomentan valores como el respeto, el esfuerzo y la perseverancia. Ver hoy en el Palacio de Deportes de Cartagena a más de 250 niños y niñas compartiendo esta experiencia es una muestra de nuestro compromiso con los más jóvenes".

Por su parte, el concejal **José Martínez**, ha agradecido a Fundación Repsol su compromiso con los más jóvenes, y por promover iniciativas como la celebrada en el Palacio de Deportes de Cartagena, para impulsar el deporte escolar.

Fundación Repsol
Dirección de Relaciones Externas
comunicacion@fundacionrepsol.com
www.fundacionrepsol.com